



Prière à l'Oratoire du : **Lundi 30-03-2009**

Extase : 2ème dizaine Neuvaine à MMCC

Participants : 33

Marie est là, que tous s'inclinent pour recevoir sa bénédiction ! Elle a revêtu son manteau d'or, brodé des douze étoiles en filaments argentés, et sur sa tête, est posée la couronne des douze tribus d'Israël.

Message de MMCC

Enfants, que me furent doux ces neufs jours passés en votre compagnie, ces neuf jours où cette neuvaine, si chère à mon cœur, est montée au Royaume des cieux tels ces battements d'ailes des plus beaux oiseaux de votre contrée.

Ce soir je me tiens auprès de vous, Mère Silencieuse et Invisible et sur vous, j'étends mon Manteau Immaculé pour vous accueillir dans mon Sein Maternel.

Cette neuvaine donnée avec Amour par chacun de vous, a permis la libération de sept de vos aïeux retenus dans le purgatoire. Ils sont maintenant auprès du Père dans le Royaume des cieux.

Cette neuvaine a également apporté la paix à tous vos enfants avortés que je prénomme avec amour, mes petites âmes tourmentées.

Enfants sachez que je vous aime. Je ne désire qu'une chose : votre conversion, votre renoncement aux choses de la terre, votre abandon total dans le Cœur Eucharistique de mon Fils, votre Seigneur. Je vous aime petits enfants et sur vous vous je veille à chaque instant de votre vie. Avec vous je pleure quand vous êtes dans la peine et je ris quand vous êtes dans la joie.

Ceci est un message d'Amour, celui d'une mère chérissant ses enfants, ceux que le Père a bien voulu lui confier.

Votre Mère Aimante.



FONDATION
ARCHE DES ENFANTS PERDUS
DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Pensée de Saint Padre Pio

(donnée le Lundi 30 mars 2009 à 04 heures 44 mn)

N'oublie jamais que les épreuves que tu rencontres ne sont rien de plus qu'une occasion de grandir et d'aller chercher au fond de toi une force et un courage dont tu n'as pas conscience.